

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Rekord-Karussell im Prater

Immer höher, immer größer – bei diesem internationalen Trend macht auch der Wiener Prater mit. Derzeit wächst neben dem Schweizerhaus ein Turm, der doppelt so hoch wie das Riesenrad wird, nämlich stolze 150 Meter. An diesem Wochenende halten die natürlich schwindelfreien Montagearbeiter (im Bild oben rechts) bei rund 100 Metern. Diese neue Attraktion im Vergnügungspark, die als „Praterturm“ bekannt werden soll, ist weltweit das höchste Kettenkarussell und damit eigentlich ein nostalgischer Rückblick in gute, alte Praterstage, wenngleich in Dimensionen unserer Zeit.

Das neue Rekord-Karussell soll in Rekord-Tempo fertig-

gestellt und bereits Ende April mit einer großen Feier eröffnet werden. Und dann werden sich ganz neue Blickwinkel auf den Prater öffnen . . .

